

MUD: No hacemos ni avalamos guarimbas como forma de protesta

Autor Administrator
Friday, 21 de April de 2017
Modificado el Friday, 21 de April de 2017

La Mesa de la Unidad Democrática (MUD) emitió su posición este jueves ante los hechos de violencia que se han registrado en varias zonas del país como protesta contra el Gobierno nacional.

A través de la red social Twitter, manifestaron que como coalición opositora "no hacemos, ni avalamos guarimbas como forma de protesta, nuestra lucha es y seguirá siendo pacífica".

Asimismo, ratificaron el llamado a las próximas convocatorias de protesta para los días venideros.

Para este viernes 21 de abril, la MUD convocó reuniones vecinales de evaluación, motivación y organización "para la continuación de la lucha por la democracia".

Igualmente, reiteraron la convocatoria para el sábado 22 en la "Marcha del silencio" por los caídos en las protestas e invitaron a acudir vestidos de blanco a las 10 am para marchar hasta sede Conferencia Episcopal en Montalbán.

En este sentido, respaldaron también para el 24 de abril el "Gran Plantón Nacional" en las principales arterias viales del país durante todo el día.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/157661/mud--no-hacemos-ni-avalamos-guarimbas-como-forma-de-protesta.html>